



Confidencial

Tras la derrota, las pugnas intestinas

Con enorme regocijo están viendo en la '4T' el pleito entre **Marko Cortés** y **Felipe Calderón**. El expresidente sostuvo que "la caída del PAN tiene una explicación muy clara: sus dirigentes, especialmente el actual, Marko Cortés, se han servido con la cuchara grande. ¿Seis años en la dirigencia y sólo cubrió 39% de representantes de casilla? ¿Qué hizo en 6 años aparte de agandallarse las *pluris* y las *notarías*?". Por ello sostuvo que su paisano es "el que más daño le ha hecho en la historia de ese partido". El aludido no tardó en responder a Calderón: "Explicanos por qué la peor caída de votación para Acción Nacional en la historia fue cuando fuiste presidente", y cuestionó que "dejaste completamente sola a Josefina y pactaste con Peña Nieto". El choque tiene a Mario Delgado y otros morenistas muy divertidos.

La sombra de Zedillo en foros de la reforma al PJ

Con dureza y ante las quejas de representantes del Poder Judicial en el Edomex, el diputado federal de Morena **César Agustín Pérez Hernández** recordó a magistrados que, "en 1994, bastaron dos meses para que se pudiera hacer una reforma al Poder Judicial, no se consultó a nadie, simplemente fue el Poder Legislativo el que la aprobó. En 1995, con Ernesto Zedillo como presidente, la Corte se encontraba sin ministros de enero a febrero y hubo una disminución de 26 ministros a 11". Como moderador en el foro de ayer en Toluca, dijo que "hoy no queremos hacerlo sólo en el recinto legislativo ni en las comisiones, sino escuchando a todos". Pero, ¿de verdad escucharán los de la '4T'?

Detrás de la ministra

Que ya es voz popular que quien acelera a la ministra Norma Piña es **Natalia Reyes Heróles**; que su voz es como el canto de la sirenas que impide la autocrítica y propone soluciones absurdas como campañas mediáticas para posicionar las sentencias de la Corte. A ella también se atribuye intervenir con el juez Rodrigo de la Peza, convenciendo que su suspensión podía evitar el plan C; la esposa de éste es cercana a Natalia, quien la impulsó a los servicios médicos de la Corte. Otra vez el amiguismo a lo que da.

Conversaciones con Cuba

La virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, recibió ayer, en la denominada casa de transición, al ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, **Bruno Eduardo Rodríguez Parrilla**, con quien conversó en privado. Todo indica que la morenista mantendrá las mismas relaciones de cercanía con La Habana, establecidas con AMLO, las cuales se han caracterizado por la cooperación mutua en diversos ámbitos, como la contratación de parte de México de médicos cubanos, que para muchos no es otra cosa más que el financiamiento del régimen de Miguel Díaz-Canel.

Protocolo a contentillo

Sin querer, el presidente López Obrador evidenció nuevamente que su carácter de demócrata es más bien a modo, pues ayer deslizó la posibilidad de que si **Xóchitl Gálvez** hubiera ganado la Presidencia, él no habría entregado la banda presidencial de forma personal, sino mediante un representante, por temor a un desdén en el Congreso. No hubiera sido la primera vez que rompiera el protocolo.

Niegan en Palacio indagatoria contra Loret

Pues, según el Presidente, no es verdad que la Unidad de Inteligencia Financiera esté investigando a Carlos Loret de Mola, como ha sido revelado y el propio periodista lo ha denunciado. Y para demostrarlo, dijo, este miércoles "va a venir **Pablo Gómez** –titular de la UIF– y va a hablar de que no estamos investigando a nadie, a nadie. Que Loret se vaya de vacaciones, o sea, que no se preocupe, no, no, no". Pero eso sí, aprovechó para volver a hablar mal de la prensa, sobre todo "aquí en la ciudad", donde "terminaba uno bastante afectado después de un día escuchando la radio o viendo la televisión o leyendo los periódicos aquí".